SPORTS

Glenn Morvan Moulengui: de l'encre et de la sueur!



Le président de la République Ali Bongo Ondimba félicitant notre compatriote Glenn Moulengui.

Prosper Sax NZE BEKALE Port-Gentil/Gabon

L est depuis le début de cette 16e édition de la Tropicale Amissa-Bongo le meilleur Gabonais. Étape après étape, notre jeune compatriote a progressé. Lors de la première levée, il occupe la 74e place, puis le 71e rang, ensuite à nouveau la 74e place, puis la 47e, la 38e, puis

la 12e place, lors de la 6e étape samedi dernier à Port Gentil. Avec au finish, pour la première dans l'histoire de la petite reine gabonaise le port du maillot de la combativité.

breville en 1995. Le vélo est une passion pour lui. Un véritable sacerdoce! Sans doute le plus doué de sa génération. Il est déjà à sa 5e participation à la Tropicale. En 2016, il fut le meilleur Gabonais de l'épreuve. Les tours, il en a avalé. Sixième au Tour de l'Est en Côte d'Ivoire, deux fois cham-

Glenn Morvan Moulengui, c'est

de lui dont il s'agit, est né à Li-

pion du Gabon (course contre la montre), deux fois champion du Gabon (course en ligne), notre compatriote a faim de victoires! Samedi dernier, pourtant, ce n'était pas facile pour lui. Il a dû décrocher du peloton à deux reprises pour problèmes mécaniques. Mais cela n'a pas empêché la Panthère de rattraper ce peloton. Il termine le circuit portgentillais en 2h 41'46". Du jamais vu pour un Gabonais dans le Tour!

"Le jeune Glenn Moulengui a montré le visage d'une vraie Panthère. Il n'a pas abandonné malgré les difficultés et nous sommes très fiers de lui. Je peux déjà annoncer ici que Glenn Moulengui va bénéficier de l'ANBG d'une bourse de sportif de haut niveau. Et cela se fera dans les plus brefs délais afin que notre jeune compatriote intègre un centre de formation international. Ce garçon a vraiment du talent ", a fait savoir le ministre des Sports Franck Nguema. La 12e place occupée par Glenn Morvan Moulengui est la meilleure jamais obtenue par un coureur gabonais sur la Tropicale Amissa Bongo depuis sa création en 2006. Ayant terminé ses études d'Economie, Glenn Morvan Moulengui est à la recherche d'un emploi.

Alexis Lamek "Nous allons accompagner les sportifs gabonais qualifiés pour les JO"

Willu NDONG Libreville/Gabon

'AMBASSADEUR Haut représentant de la République française près le Gabon, Alexis Lamek, a réuni vendredi dernier, à la Résidence de France, les organisateurs de la Tropicale Amissa-Bongo, ainsi que d'autres invités dont le ministre des Sports Franck Nguema. Occasion pour le diplomate français de remercier les autorités gabonaises et les organisateurs pour la réussite et le rayonnement de cette compétition qui, au fil des ans, est devenue l'une des plus grandes courses cyclistes au niveau continental. Avant d'indiquer que "le sport est au cœur de la diplomatie sportive française".

Pour cette 16e édition de la Tropicale, l'ambassadeur de France a joué un rôle important. " Nous tenons vraiment à féliciter S.E.M. Alexis Lamek. C'est lui qui a réuni les entreprises françaises installées au Gabon pour leur dire de soutenir et d'accompagner la Tropicale jusqu'au bout", révèle Benjamin Burlot, coordinateur général de la Tropicale Amissa

S'agissant des prochains Jeux olympiques de Paris-2024, l'ambassade de France au Gabon a reçu le Label des jeux de Paris-2024. Par conséquent, " nous allons entreprendre un certain nombre d'actions allant dans le sens de la réussite de ce grand évènement mondial. À cet effet, nous allons accompagner les sportifs gabonais qualifiés pour les JO. Ils iront en préparation en France dans l'espoir, comme en 2012, de rapporter au pays une nouvelle médaille olympique", a assuré le diplomate français.

Amical Egypte-Gabon U23 : les Panthères au Caire depuis dimanche

Libreville/Gabon

ES Panthères du Gabon des U23 affrontent au mois de Indomptables du Cameroun dans le cadre de l'ultime tour qualificatif pour la phase finale de la Can de cette catégorie.

Au vu des enjeux de cette double confrontation, la sélection gabonaise, à l'invitation de la Fédération égyptienne de football, s'est envolée samedi dernier en direction du Caire. Dans la capitale égyptienne, les Gabonais affrontent le 3 février prochain en amical leurs homologues égyptiens.

gabonais précise: "L'objectif est évidemment la préparation de l'équipe mais surtout chercher à retenir les meilleurs qui fusionneront avec les expatriés en mars. Surtout aussi voir l'état d'esprit des garçons qui affrontent une équipe dont les joueurs jouent régulièrement le championnat local . Ce stage s'imposait dans la mesure où nous avons un bon adversaire". Le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre-Alain Mounguengui, a profité de l'occasion pour remercier le directeur général de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), Joannick Ngomo Sur les objectifs du stage, Sa- Obiang, qui a financé le déplaceturnin Ibela, le sélectionneur ment de la délégation gabonaise.



Les invités de l'ambassadeur de France près le Gabon Alexis Lamek.